"Alejandra Del Moral no necesita titiritero"

Mi administración tendrá una perspectiva de género, quiero que mi gobierno impulse la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres destacó la candidata



LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

esde Ecatepec, la candidata de la alianza "Va por el Estado de México", Alejandra Del Moral, ante transportistas se comprometió a unir ganancias del transporte público con la satisfacción de los usuarios de la entidad.

Ante unas 10 mil personas, en el municipio de Ecatepec, planteó ocho puntos que incluyen la modernización de las unidades y mejorar la seguridad de millones de personas que a diario se transportan en ellas.

"Vamos a trabajar en unión con los transportistas y con los usuarios. Que quede claro, lo más importante son los usuarios que ellos estén satisfechos con el servicio", dijo.



Apuntó que en Ecatepec nació el primer Mexicable, del país y ha sido un éxito.

La candidata de la alianza, ofreció poner en marcha la capacitación y certificación de los choferes del transporte público para mejorar el servicio con perspectiva de género.

"A las mujeres y niñas mexiquenses su seguridad e integridad

APUNTE PROPUESTAS

- Se unirán los esfuerzos, capacidades y recursos de los gobiernos municipales, estatal y federal para impulsar un programa de cero baches.
 Gestionará para que las autopistas concesionadas sean más accesibles para todas y para todos, que los precios estén al alcance de los usuarios.
- Gestionará para que las autopistas concesionadas sean más accesibles para todas y para todos, que los precios estén al alcance de los usuarios.
 Plantea un pago único para obtener licencias y tarjetones para choferes de transporte público y privado con vigencia de 6 años, las mujer choferes del transporte público no van a pagar ni farietón ni licencia.
- va a ianzar la apincación meximpo, para el transporte publico, sera gratiuta para los usuanos y le va a dar mucho mas trabajo a los crioteres de l Impulsará los créditos financieros a bajo costo para que operadores de autóbuses y taxis viejos puedan cambiar sus unidades, con la finalidad que los usuarios tençan un mejor servicio
- Anunció una tarieta de prepago para todos los servicios del transporte

serán mi prioridad, ustedes aquí tendrán quien las cuide", indicó.

"Voy a instalar la ventanilla única de atención al transportista en todas las regiones del Estado de México, quiero que el gobierno esté cerca de ustedes y no que ustedes tengan que ir a buscar las oficinas lejos de sus municipios", destacó.

Al iniciar su jornada de cam-

paña desde Acolman, dijo que "la elección a la gubernatura no es de una alianza de partidos contra otra, no somos PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza contra la otra coalición, aseguró la abanderada de "Va por el Estado de México".

Durante el segundo día de campaña, destacó que en esta contienda electoral se trata de saber quién tiene la capacidad para hablar, resolver y unir. "Lo voy a decir con toda claridad, Alejandra Del Moral no necesita titiritero, yo tomo mis propias decisiones y voy a ganar esta elección", aseveró.

Del Moral aseguró que Morena no es invencible, "les ganamos en 2021, vamos a ganarles en el 2023 y vamos a recuperar municipios en 2024".

Seré una gobernadora de territorio: Ale del Moral

La candidata a la gubernatura mexiquense por la Coalición "Va por el Estado de México", integrada por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, dijo que no será una gobernadora de escritorio y la verán caminando con cómo lo ha hecho en los últimos años.

Manuel Venegas

n el marco de su segundo día de proselitismo, la candidata de la Coalición a la gubernatura mexiquense "Va por el Estado de México" integrada por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, dijo que Tlalnepantla continúa su camino hacia la gubernatura del Estado de México.

Destacó que no será una

Destacó que no será una gobernadora de escritorio y me verán caminando con ustedes cómo lo he hecho en los últimos años.

Del Moral Vela, candidata a la gubernatura del Estado de México, tenien"Ustedes son mi fuente de fuerza y motivación, igual que mis hijos Alejandro y Eugenia, hoy desde esta región hago el compromiso de trabajar incansablemente, porque la voy a alcanzar y le voy a ganar la elección para la gubernatura del Estado de México".

ALEJANDRA DEL MORAL Candidata a la gubernatura por la coalición "Va por el Estado de México" do como marco el deportivo Santa Cecilia en Tlalnepantla de Baz, expresó ante miles de militantes de los partidos políticos de su alianza, y aseguró que Morena no es invencible, "ya les ganamos en 2021 y vamos a ganarles en el 2023, pero no solo eso, vamos a recuperar nuestros municipios en el 2024".

La elección a la gubernatura del Estado de México no es de una alianza
de partidos contra otra,
no somos PAN, PRI, PRD
y Nueva Alianza contra la
otra coalición, "esta elección es: Alejandra del Moral, aquí hay mucha candidata para ganar", aseguró
la abanderada de la coalición "Va por el Estado de
México".

Destacó que en esta contienda electoral se trata de saber quién tiene la capacidad para hablar, resolver y unir

"Lo voy a decir con toda claridad, Alejandra del Moral no necesita titiritero, yo tomo mis propias decisiones y voy a ganar esta elección", aseveró.



Alejandra Del Moral, continuó con su segundo día de proselitismo.

"Tengo la capacidad de unir y resolver las problemáticas"

MIRIAM VIDAL

La candidata de la alianza Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, señaló que no necesita de un titiritero y que toma sus propias decisiones para ganar la elección de la gubernatura el próximo 4 de junio.

Ante militantes de la coalición PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza de la región Pirámides, en Acolman, reiteró que tiene la capacidad de unir y resolver las problemáticas de la entidad.

Destacó que por primera vez la contienda se dará entre dos muieres.

"Por primera vez somos dos candidaturas de mujeres, nada más que aquí no es de una alianza contra otra, no es si es PRI-PAN contra Morena, es Alejandra contra Delfina y aqui hay mucha candidata para poder ganar esta elección", dijo.

Señaló que a la gente lo que le importa es que se le resuelvan sus



▲ Del Moral Vela se reunió con militantes de la región Pirámides, como parte de su campaña para la gubernatura mexiquense. Foto especial

problemas.

"Esta elección se trata de quien tiene la capacidad para resolver, unir, y lo puedo decir con tanta claridad, Alejandra no necesita titiritero, tomo mis propias decisiones y voy a ganar esta elección", expuso.

Mejorará el transporte y la movilidad

Del Moral Vela se comprometió a unir ganancias del transporte público con la satisfacción de los usuarios de la entidad.

Ante unas 10 mil personas, en Ecatepec, planteó ocho puntos que incluyen la modernización de las unidades y mejorar la seguridad de millones de personas.

de millones de personas.

Destacó la instalación de una ventanilla única de atención al transportista en todas las regiones del Estado de México.

"Quiero gobernar cerca de ustedes, que ustedes no tengan que ir a buscar funcionarios lejos y a muchos kilómetros de distancia; pero lo más importante que quitemos burocracia que quitemos todo lo que les hace a ustedes ruido", refirió.

Planteó un pago único para obtener licencias y tarjetones para choferes de transporte público y privado con vigencia de 6 años; las mujeres choferes del transporte público no van a pagar ni tarjetón ni licencia.

"Mi administración tendrá una perspectiva de género y quiero que mi gobierno impulse la igualdad



La candidata presenta ocho puntos para la modernización del transporte público.

de oportunidades entre hombres y muieres", refirió.

Destacó que va a lanzar la aplicación "MexiApp", para el transporte público que les permita estar a la vanguardia con su competencia privada.

Del Moral expuso que va a impulsar los créditos financieros a bajo costo para autobuses y taxis viejos por nuevos, con la finalidad que los usuarios tengan una mejor satisfacción

Anunció una tarjeta de prepago, con una misma tarjeta que se pueda pagar el autobús, las vagonetas del taxi, el Mexicable, y Mexibús, el Tren Suburbano y ahora el nuevo Trolebús.

"No necesito titiritero para ganar elección"

Proselitismo. La abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza aseguró que ella toma sus propias decisiones en la contienda

JUAN M. CAMACHO

Alejandra Del Moral Vela, candidata de la coalición Juntos por el Estado de México, afirmó que no necesita un titiritero para ganar la elección en el Estado de México y confió en obtener la gubernatura el próximo 4 de junio.

Al visitar los municipios de Acolman y Ecatepec, señaló que en esta elección no importa la ideológica partidista, sino un gobierno capaz que resuelva los problemas cotidianos.

"Morena no es invencible, ya les ganamos en 2021 y vamos a ganarles en 23 y no solamente eso, voy a tirar la piedra más lejos; vamos a recuperar los municipios en 2024", dijo. Reiteró que en esta elección "se juega todo en esta elecció", y agregó "para Alejandra del Moral el empoderamiento femenino no solamente es importante, es vital, quiero que en el Estado de México las mujeres sean fuertes".

Acompañada de líderes del PRD, PAN y PRI, adelantó que será la gobernadora de territorio y prometió atender las demandas sociales de las comunidades y no de escritorio en la V ADEMÁS

Conozco a todo el Estado de México

Tras asegurar que conoce el Estado de México como la palma de su mano, la candidata de la coalición Va por el Estado de México, PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra Del Moral Vela, señaló que los mexiquenses detendrán la destrucción del país pues, dijo, no solo está en juego la gubernatura sino la historia de la nación.

capital del Estado de México.

"No me van a ver en el palacio de gobierno en Toluca me van a ver aquí tomando decisiones con la gente y con la región de las pirámides con el pueblo y para el pueblo".

Al igual que en su arranque de campaña, la candidata aliancista dijo que su campaña se centrará en unir a la sociedad y las familias mexiquense para resolver las problemáticas sociales y erradicar las diferencias promovidas por otros actores de gobierno. "Por primera vez en la historia somos dos mujeres, no es PRI, PAN o Morena, es Alejandra contra Delfina y aqui hay mucha candidata para ganar".

En otro punto, en Ecatepec, propuso la homologación del pago de transporte masivo en la entidad a través de una tarjeta única y la creación de una aplicación móvil llamada MexiApp, encaminada a apoyar a los choferes de taxi y de transporte público de manera gratuita, amén de mejorar la conectividad. "Voy a unir las ganancias de los transportistas con la satisfacción y la seguridad de los usuarios, que quede claro: lo más importante son los usuarios", dijo.

Propuso una ventanilla única para la atención a transportistas y el pago único para obtener licencia y tarjetón de circulación con vigencia de 6 años, cuyas mujeres operadoras quedarán exentas del pago. Aseguró que impulsará el otorgamiento de créditos financieros a bajo costo para modernizar las unidades.



Pidió a los militantes reforzar las acciones en los 125 municipios. L CARMONA



La priista, en su segundo día de actividades, estuvo en Ecatepec y Tlalnepantla.

Del Moral apoyará a transportistas públicos

PATRICIA VENEGAS

Habrá licencia y tarjetón gratuitos para mujeres choferes del transporte público; lanzará programa para cero baches en las calles y avenidas

l reunirse con transportistas en el municipio de Ecatepec, la candidata de la alianza "Va por el Estado de México" a la gubernatura de la entidad, Alejandra del Moral Vela, propuso que, de ser favorecida con el voto, implementará licencia y tarjetón gratuitos para mujeres choferes del transporte público, además de otras mejoras para este gremio y las y los usuarios que se desplazan por la entidad.

"Voy a instalar la ventanilla única de atención al transportista en todas las regiones del Estado de México, quiero que el gobierno esté cerca de ustedes y no que ustedes tengan que ir a buscar las oficinas del gobierno lejos de sus municipios, a muchos kilómetros de distancia", destacó en su segundo día de campaña.

Sostuvo que de ganar el próximo 4 de junio, habrá un pago único para obtener licencias y tarjetones para choferes de transporte público y privado con vigencia por seis años y las mujeres choferes de

transporte público no pagarán licencia ni tarjetón, "porque mi administración tendrá una perspectiva de género".

Dijo que lanzará la MexiApp, una aplicación móvil para el transporte público mexiquense que será segura y gratuita para los usuarios y dará más trabajo a los choferes de taxis, así como una tarjeta de prepago para que sea más barato trasladarse en cualquier modalidad: autobús, vagonetas, taxis, Mexicable, Mexibús, tren suburbano y trolebús.

Ante simpatizantes y militantes reunidos en esta zona del norte de la entidad, la abanderada del PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza subrayó que combatirá la chatarrización, por lo que impulsará créditos financieros a bajo costo para cambiar los autobuses y taxis viejos por nuevos.

Otra de sus propuestas es la puesta en marcha de capacitación y certificación de choferes del transporte público para mejorar el servicio con perspectiva de género, por lo que habrá mucho respeto a las mujeres y niñas, "su seguridad e integridad serán mi prioridad", enfatizó.

Asimismo, anunció que de ganar los comicios, unirá esfuerzos, capacidades y recursos de los gobiernos municipales con el gobierno estatal y federal para lanzar un programa de cero baches en todas las calles y avenidas de alta movilidad en el

Estado de México, lo que permitirá reducir contratiempos y el tiempo de los 22 millones de viajes diarios.

"Voy a trabajar para que las autopistas concesionadas sean más accesibles para todos, que los precios estén al alcance de más mexiquenses, para el servicio público y para los particulares. Sí es posible unir la rentabilidad de las vías, con la capacidad de pago de más usuarios. Eso nos conviene a todos", expresó.

ALEJANDRA EN TLALNEPANTLA

Del Moral Vela, candidata de la alianza "Va por el Estado de México", reconoció en Tlalnepantla que la gente está enojada con los políticos y decepcionada de la política por lo que pidió su confianza que habrá de regresar con resultados.

En este municipio expresó que las personas que no militan en ningún partido político son el gran reto para convencer hoy.

"Hoy los entiendo porque hace 20 años yo pensaba igual porque era una mujer joven y estaba enojada, agraviada y desilusionada", sostuvo.

Afirmó que ha gobernado a más de medio millón de habitantes y conoce los 121 municipios, así como grandes urbes.

Los mexiquenses son chambeadores, entrones y "nos levantamos temprano para sacar adelante a nuestras familias y

PROPUESTAS DE LA CANDIDATA

- Empoderamiento femenino a través del salario familiar para superar pobreza y marginación.
- Implementará licencia y tarjetón gratuitos para mujeres choferes del transporte público.
- Instalará ventanilla única de atención al transportista en todas las regiones del territorio mexiquense.
- Habrá pago único para obtener licencias y tarjetones para choferes de transporte público y privado con vigencia por seis años.
- Lanzará la MexiApp, aplicación móvil para el transporte público mexiquense que será segura y gratuita para los usuarios.
- Tarjeta de prepago para que sea más barato trasladarse en cualquier modalidad.

nunca nadie nos ha regalado nada".

Pidió a los mexiquenses sentirse muy orgullosos de lo que se ha hecho en el Estado de México y reconoció que hay muchos retos por delante.

Hizo un reconocimiento a los partidos de Acción Nacional, de la Revolución Democrática y Nueva Alianza que le permitieron ser la candidata de la coalición, "porque este proyecto va más allá de partidos políticos".

Luego aseguró que la próxima elección es mucho más que los partidos políticos juntos y sostuvo que los ciudadanos son los que han construido la grandeza del Estado de México.

Recordó Alejandra del Moral que más de 370 mil personas de todas partes del país han hecho del Estado de México su casa.

Por eso reiteró que no será una gobernadora de escritorio, sino de territorio "no me van a ver en el palacio de gobierno de Toluca, sino en los municipios tomando decisiones".

Recalcó que esta elección se trata de la reconciliación del Estado de México, por eso será la gobernadora de la reconciliación.

"Nunca más familias divididas por la política, nunca más vecinos y amigos confrontados por fobias partidistas", sostuvo la candidata a la gubernatura de la entidad mexiquense.

Asimismo dijo que el principal eje de su gobierno será resolver los desafíos que los mexiquenses tienen todos los días.

Para Del Moral Vela el empoderamiento femenino es vital al otorgar el salario familiar para superar la pobreza y marginación, "les va alivianar".